



まん福HD代表取締役社長 CEOの加藤智治。東大在学中からアメフト選手としても活躍し、社会人マリーグのアサヒビール・シルバースターでもプレーした

「日本の食文化は、日本人が最も世界に誇り続けられるものなんです」

こう熱く語るのは、かつて、あきんどスシローの取締役COO(最高執行責任者)として、スシローを“回転寿司業界ナンバー1”に押し上げた加藤智治だ。実際にミシュランガイドの星の数をカウントしてみると、世界1位に東京、3位に京都、4位に大阪と、トップ5に日本の都市が3つもランクインしている。

「それだけ海外の方々が、日本の食文化の豊かさを評価しているということ。私はそんな日本の食文化を、未来に向けて維持、発展させていくようなことに携わりたいと思っていました」

加藤は2021年4月、“食”に特化した事業承継プラットフォーム「まん福ホールディングス(HD)」を立ち上げた。COOには元ゼンショーフード取締役の小池正樹が就任したほか、飲食業界でキャリアを積んだ“おじさん”が揃う、自称「おじさんスタートアップ」だ。

初年度で経常利益を2500万円改善

## POPULAR

- 1** ピーター・ティールがMeta取締役を退任、「政治活動」に注力
- 2** 日本初のブランディング型NFTマーケットプレイス「メモリア」とは
- 3** ウォール街が熱狂の「ペロトン争奪戦」、Disneyも買収候補に
- 4** 服に付いた新型コロナウイルスの生存期間は? 適切な洗濯の方法とは
- 5** 高利沙羅選手だけじゃない。マイクは「自分で自分を整える」手段
- 6** 観後者諫諍の僧侶が語る、「死の1ヶ月前」頃から起きた3つのこと
- 7** 世界初、米FDA承認の「ADHD治療ゲーム」開発企業が上場へ
- 8** これで「経症」と言うのか。新型コロナ感染で入院中、渡辺一誠さんの手記
- 9** コロナ禍下、Spotifyで最多DL数の「意外な」